

UNA PATRIA

LA PATRIA: ESPAÑA

UN ESTADO

EL ESTADO: NACIONAL-SINDICALISTA

UN CAUDILLO

EL CAUDILLO: FRANCO

Un ataque violento a la posición La Estaca en la Reguera fué rechazado valientemente por nuestras gloriosas tropas

El enemigo huyó haciéndoles extraordinario número de bajas

En el sector de Oveja se han ocupado al enemigo dos posiciones.—El enemigo atacó nuestras posiciones del frente de Soria siendo durísimamente rechazado recogiendo 50 muertos, 5 ametralladoras, 62 fusiles y siete prisioneros, uno de ellos teniente noruego.—Se calcula en 500 las bajas sufridas por los rojos en este combate.—En los demás frentes cañoneo y tiroteo de poca importancia

NOTICIAS OFICIALES

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 10 de Junio de 1937

EJERCITO DEL NORTE:

Frentes de Vizcaya y Santander: Sin novedad.

Frente de Asturias: En la madrugada de hoy, el enemigo atacó violentamente la posición de la Estaca en la Reguera, siendo rechazado y perseguido, haciéndose extraordinario número de bajas, a juzgar por el gran número de cadáveres abandonados en las cercanías de la posición.

Frente de León: Se ha rectificado a vanguardia nuestra línea, ocupándose al enemigo dos posiciones en el sector de Oveja.

EJERCITO DEL CENTRO:

Frente de Aragón: Un intento de ataque enemigo en el sector de Carriena fué rechazado por nuestras

trozas.

Frente de Soria: El enemigo atacó nuestras posiciones, siendo durísimamente rechazado recogiendo 50 muertos, 5 ametralladoras, 62 fusiles y 7 prisioneros, uno de ellos teniente noruego y dos suecos. Se calcula en 500 las bajas sufridas por los rojos en este combate.

Frentes de Madrid y Avila: Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR:

En casi todos los sectores ha habido cañoneo y tiroteo de poca importancia.

Salamanca 10 de junio de 1937.

De orden de S. E.

El general 2.º jefe de E. M., Francisco Martín Moreno.

Nuevo proyecto

Londres.—En los medios diplomáticos se hace notar que entre las cuatro potencias que participan en el control de las costas de España se redactará un proyecto el cual será comunicado por el ministro de Negocios Extranjeros de Inglaterra en el que solicitará de las dos partes en lucha la existencia de zonas de seguridad en España.

En el caso de que ocurrieran nuevos incidentes se consultarán las potencias antes de tomar alguna resolución.

El correspondiente de «Le Matin» escribe, con respecto a los esfuerzos hechos por Inglaterra para que Alemania e Italia vuelvan al Comité de no intervención han que sido bien acogidos.

Las negociaciones continúan entre la capital inglesa y Berlín y de surgir dificultades, procederán de París que actúa bajo la presión de la URSS. Parece que se están venciendo los últimos obstáculos que dificultaban la inteligencia de Alemania al Comité de no intervención. Los gobiernos de estas naciones dieron su aprobación en principio una vez modificada el punto tercero cuya reforma pedirá Italia y Alemania antes de dar su respuesta definitiva.

¿Italia volverá al Comité?

Roma.—Se considera como seguro que Italia volverá al Comité de no intervención habiendo producido inmejorable impresión en los círculos políticos el haber llegado a un acuerdo entre las cuatro potencias que tienen que ejercer el servicio de control. En caso de agresión antes de tomar represalias habrá una consulta entre las cuatro potencias.

Excitación en Damasco

Damasco.—Comunican de Damasco que la excitación es muy grande habiéndose realizado varias manifestaciones que son las que mantienen la rebelión. Se han registrado encuentros de importancia entre la policía. También se han producido disturbios entre turcos y árabes con motivo de la discusión de Alejandreta.

Rusia quiere formar parte del control

En las esferas diplomáticas se dá por fracasado el esfuerzo realizado por la URSS de entrar a formar parte de las potencias que han de ejercer el control en España. La entrada de esta nación hubiera acarreado serios conflictos.

«Las Noticias» ataca al Comité de no intervención

Paris.—El periódico «Las Noticias» de Barcelona, escribe, que el Comité de no intervención es una especie de jurisdicción monstruosa de la que hay que protestar energicamente. Este Comité que tanto ha contribuido a la prolongación del conflicto, no debe existir un día más.

Catástrofe automovilista

Paris.—Se ha registrado una catástrofe automovilista en un autocar de viajeros; resultaron tres muertos y veinticinco heridos.

Radio Roma:

Misa en sufragio del General Mola en Bucarest

Bucarest.—En una Iglesia católica italiana, ha sido celebrada una misa solemne en sufragio del alma de ilustre General Mola.

Un acuerdo de cuadro potencias

Roma.—Se dice que se llegará a un acuerdo de las cuatro potencias, o sean Alemania, Italia, Francia e Inglaterra, referente al asunto del control en aguas españolas.

Uno de los artículos de la citada y tantas veces proposición británica, es pedir garantías a los Gobiernos de Salamanca y Valencia, y en caso de

agresión, no podrá tomarse una solución sin el acuerdo de las cuatro potencias, pero en caso de agresión manifiesta, la nación agredida podrá obrar por su cuenta sin tener que hacer consulta alguna, solamente justificando su acción.

Las conversaciones de Von Neurath en Inglaterra

Roma.—La prensa italiana comenta las conversaciones llevadas a cabo entre Von Neurath y el Presidente del Consejo Yugoslavo, para una colaboración pacífica de estos dos países, y dicen que estas se llevan a buen camino, ya que estas dos naciones desean la paz.

Afluencia de turistas norteamericanos a Italia

Paris.—La mayoría de prensa comenta, que los turistas norteamericanos, afluyen grandemente a Italia.

Lo asesinan por contar la verdad

Paris.—Se confirma que en Marsella, un comunista francés fué muerto por sus propios compañeros, al contar aquel los desastres que había visto en la España roja de la cual venía, y había luchado con los rojos contra los nacionales.

Artículo amenazador de «Solidaridad Obrera»

Paris.—«Solidaridad Obrera», publica un artículo, en el que dice que los aviadores rusos, repetirán su azaña en el «Deutschland», para que este vaya a hacer compañía en el fondo del mar al «España». Añade el citado periódico, de Barcelona, que encuentra muy justo el deseo de los aviadores rusos, de hundir al «Deutschland», ya que considera que la mayoría de naciones son fascistas, y Rusia no debe dejarse aplastar por ellos, ni dejarse tomar represalias, como así lo han hecho los alemanes.

Movimiento revolucionario en Rusia

Riga.—Se reciben noticias de que ha estallado un movimiento revolucionario en una población situada a 320 kms. de Moscú. Soldados del Ejército bolchevique asaltaron el edificio de la CHECKA, asesinando a 22 empleados, que detuvieron hace una semana a dos oficiales del ejército, cuyo paradero se ignora. Los mencionados grupos de soldados, una vez que asesinaron a los empleados, prendieron fuego al edificio.

Bombardeo de Ceuta

Paris.—La Agencia Havas, comunica, que según la Agencia Reuter de Gibraltar, dos buques de guerra, con las luces apagadas, abrieron fuego contra las fortificaciones de Ceuta, disparando unos 22 cañonazos; las baterías de costa repelieron el ataque, desconociéndose más detalles del combate.

Radio Verdad:

Signen a pesar del mal tiempo las operaciones en Vasconia

San Sebastián.—A pesar del mal tiempo, impropio de este mes, siguen efectuándose operaciones en los frentes vascos, la artillería bombardea las posiciones enemigas, y la aviación vuela, sobre los reductos enemigos, cuando el tiempo se lo permite. La infantería vigila los puestos avanzados, rechazando cualquier intento del enemigo, y la actividad de la artillería, se reduce a bombardear las posiciones marxistas, alcanzando los objetivos militares.

La situación de las tropas bolcheviques en este sector es apuradísima, habiéndose dado por el mando rojo la orden de evacuación de Orpua.

VON BLOMBERG

Características del Ministro alemán



La visita del Ministro alemán a Italia que tanto agitó las Cancillerías europeas nos incita a publicar un esquema de su personalidad.

El Mariscal Von Blomberg nació en Stargard en 1878, hijo de una antigua familia de abolengo militar hizo sus estudios en el cuerpo de cadetes prusianos en Lichtenfelde. En 1897 fué nombrado alférez y destinado al Regimiento de Infantería número 73 del cual fué nombrado Comandante honorario con ocasión de cumplir sus 40 años de servicio. Estudió en la Academia de Guerra y en 1908 fué admitido en el gran Estado Mayor. En la primavera de 1914 fué destinado como capitán en el Regimiento de Infantería núm. 130 en Metz. Y cuando la movilización, fué nombrado jefe de Estado Mayor de la División de reserva de Hannover, con la cual tomó parte en la ocupación de Bélgica, distinguiéndose en la batalla de Charleroi y en San Quintín y por último en la del Marne, sector de Petit Morin. Durante toda la guerra ocupó siempre empleos de jefe de Estado Mayor en el frente Occidental. Promovido a Mayor, en 1915 fué nombrado primer jefe de Estado Mayor en el 18 Cuerpo de Ejército de reserva operando en los sectores de Donauwörth y Vainne. En la primavera de 1917 fué llevado al mando del VII Ejército cuando la organización de la gran ofensiva de 1918 y tomó parte en las batallas de Soissons y

Reims en mayo y junio de 1918 para la reconquista del Camino de las Damas en el avance sobre el Marne.

En 3 de junio de 1918 fué condecorado con la Orden del Mérito en recompensa de su labor excepcional, valor y energía. Tuvo el honor de ser herido.

Después de la guerra fué jefe de Estado Mayor de la Brigada de Instrucción de Döberitz. Promovido a Teniente Coronel en 1.º de octubre de 1920 fué nombrado jefe de Estado Mayor de la V División en Stuttgart. Coronel en 1925, fué jefe de adiestramiento. En 1927 obtuvo el empleo de General, pasando a jefe de las tropas del Ministerio de la Guerra, cargo que viene a ser el de jefe del Estado Mayor del Ejército. Durante esta época realizó algunos viajes de estudio a Rusia, Austria y Hungría. En 1930 visitó los Estados Unidos en misión especial, habiendo sido en 1929 elevado al empleo de Teniente General, y allí estudió la organización militar norteamericana. En 1932 fué jefe de la Delegación germana en la Conferencia del Desarme. En 30 de enero del 33 con el advenimiento del nuevo régimen fué nombrado Ministro de la Guerra y elevado a General de Infantería y el 30 de septiembre del mismo año fué promovido a Mariscal.

El Mariscal perdió en la guerra dos hermanos; es padre de cinco hijos, la más joven de los cuales tiene 18 años.

Ocupación de posiciones rojas en Sierra Taconera

Sevilla.—Las tropas nacionales ocuparon las posiciones rojas de Sierra Taconera, 35 aparatos han desplegado una intensa actividad, causando gravísimos daños, también intervino la infantería, venciendo todos los obstáculos y resistencia del enemigo.

A causa del mal tiempo no siguen las operaciones en Vizcaya

La artillería Nacional bombardeó las posiciones rojas de Madrid

El representante del gobierno de Valencia a pedido refuerzos

Servicio de Información de la Comandancia Militar

Noticias radiadas ayer

Radio Requeté:

Mal tiempo en Avila

Avila.—También por estos frentes se ha dado en estropearse ayer el tiempo. Se desencadenó en la sierra una fortísima tormenta de lluvias, relámpagos y truenos. El estampido de estos sobrepasaba a las más altas detonaciones que imaginarse pueda; puede decirse que no ha dejado de llover en toda la jornada. Han tenido que suspenderse las operaciones de reconocimiento que se estaban llevando a cabo para liquidar de un modo total pequeños focos que pudieran existir. Así la jornada ha transcurrido apacible con muy pocos disparos por los frentes. Parece que disfrutamos de un tiempo como en los buenos meses de invierno.

Y mal tiempo en Vizcaya

Vitoria.—Lluvia torrencial persistente en los frentes de Vizcaya que dificulta todas las actividades bélicas. Nuestros soldados están impacientes pues ninguna prueba más dura que verse obligados a esta inmovilidad forzosa en los momentos que se aproximan como decisivos. Nuestros soldados tienen ansia de pelea y sienten el deseo para acortar de una vez el camino que les separa de Bilbao.

Pero si bien no hay batallas que describir en la línea de fuego nunca faltan los temas que relatar. Una prueba palmaria de la barbarie roja es que cuando se dan cuenta de alguna deserción fusilan sin piedad a los familiares del fugado. Mas así y todo, todos los días se están pasando a las filas nacionales acogiéndose a la magnanimidad de nuestro ejército y esto lo hacen venciendo toda clase de trabajos y arrojando los más

graves peligros no solamente para sus personas sino también para sus familiares. Ayer uno que llegó a escaparse dijo estas palabras: seguramente a esta fecha habrán matado a mi padre, añadió que solo por el terror consiguen mantener en sus filas a muchos milicianos, pues si no fuera así, muchos de sus batallones quedarían completamente en cuadro.

Se aumenta en Francia el precio de la bencina

Paris.—El gobierno se propone aumentar el impuesto que grava la esencia para autos. De ponerse en práctica dicho aumento, tendrán que renunciar a utilizar coches numerosas personas en las que ha producido malestar. Varios diputados se proponen recoger este rumor para interpelar al gobierno y pedir al ministro si en sus proyectos figura el aumento indicado.

La flota italiana será la más poderosa del mundo

Roma.—Dentro de un año Italia tendrá la flota submarina más poderosa del mundo. Constará de 100 submarinos. Francia pasará en segundo lugar con 90.

El control.—Reunión de diplomáticos

Londres.—El gobierno inglés se propone celebrar una reunión con los diplomáticos de los diversos países que efectuaban el servicio de control, para llegar a un acuerdo que permita entren de nuevo en el Comité de no intervención y envíen buques a realizar su misión. Estas reuniones se celebrarán en Londres con asistencia del Ministro inglés Mr. Eden, los embajadores de Alemania, Italia y Francia.

El embajador de Alemania a Londres

Berlin.—El embajador alemán regresará inmediatamente a la capital inglesa para participar en las entrevistas diplomáticas entre las cancillerías de Inglaterra, Italia, Alemania y Francia.

